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Zoo am Rammelsberg 
Anfrage der Fraktion B90/Grüne 
- 101.19.557 - 
 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1. Wie groß sind die Gehege im Zoo? Bitte aufschlüsseln nach Tierart und 
entsprechender Quadratmeterzahl 

2. Verfügen die Gehege für Luchse, Affen und Alpakas über Sichtblenden, 
Nischen oder andere Rückzugsmöglichkeiten sowie Außenbereiche im 
Freien? 

3. Woher bezieht der Zoo am Rammelsberg seine Tiere und bleiben diese bis 
zum Ende ihres Lebens im Zoo? 

4. Liegen dem Magistrat Erkenntnisse darüber vor, wie der Zoo die Tiere vor 
Besuchern schützt, die den Tieren möglicherweise Dinge zu fressen geben, 
die nicht zum Wohl der Tiere beitragen? 

5. In welchen zeitlichen Abständen überprüft ein Tierarzt den 
Gesundheitszustand der Tiere? 

6. Wodurch wird die ausreichende Beschäftigung der Tiere sichergestellt? 
7. Ist während der Besuchszeiten immer eine Aufsichtsperson vor Ort? 
8. Beurteilt der Magistrat die Haltung der Tiere im Zoo am Rammelsberg als 

artgerecht im Hinblick auf die Tierschutzleitlinien? 
 
Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzende Wilmes die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Vera Wilmes Sabine John 
Vorsitzende  Schriftführerin 




